

オンライン朝会「みんなでつくる」4 / 28

今日は2つのお話をします。富士見丘小学校と東京都のお話です。

まずは富士見丘小学校。1年生。入学してから3週間が経ちました。もうすっかり小学生として、しっかりとした学校生活ができています。素敵です。その様子を紹介します。

朝、帽子をかぶって登校、靴のかかとを揃えています。教室に入る前に手を洗って、朝の準備。8時20分まで静かに読書。元気に朝の挨拶。楽しくお勉強。教室移動の時は、きちんと整列しています。中休みの外遊びも始まりました。

1年生、とても素晴らしいですね。これは、2～6年生のみなさんが、良いお手本となっているからです。それを1年生が見て、真似て、自然と出来るようになってきたのです。

靴のかかとを揃えること、6年生の朝のお手伝い、休み時間のすごし方、一生懸命な授業、どの場面を見ても上級生がお手本になっています。これからもよろしくお願いします。

次は、東京都のお話です。東京都には、小学校がいくつあるか知っていますか？なんと、1,300校もあります。

そして東京都が、どんな教育を目指すのかといった目標があります。ちょうど今、みなさんが、どんなクラスにしたい？そのためにどうする？と、目標を決めているのと同じです。

東京都には「東京都教育施策大綱」といって、東京の全ての子供たちが、自分らしく成長できることを願って、東京都の目標を決めたものがあります。中を見てみると、東京都はこんな教育を目指します、もっとワクワクする学びに、特に大切にしたいことは、などなどが書かれています。

今までは、これらを大人が決めていました。でも今は、子供たちからもいろいろな意見を聞きながら考えるようにしています。クラスの目標を担任の先生が決めるのではなく、みんなで意見を出し合ってまとめているのと同じです。みなさんも意見を言えますので、御紹介しました。

さあ、もう5月になります。まずは、どんなクラスにするか、どんな学年にするか、みんなで意見を語り合って、楽しい学校をみんなで作っていきましょう。